
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der
am 06.04.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing 
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Betreffend Stromversorgung Penzing:

1. Wie hoch ist der tägliche Strombedarf in Penzing?
2. Wie wird die Stromversorgung in Penzing vor Ausfällen geschützt?
3. Wie hoch ist der Energiebedarf von Strassenbahn und U-Bahn Netz in Penzing?
4. Wie wird das Straßenbahn und U-Bahn Netz vor Stromausfällen geschützt?
5. Wie wird Penzing auf größere Black Outs vorbereitet?
6. Welche Maßnahmen werden getroffen um einen Netzausfall zu verhindern?
7. Wie wird im Hinblick auf den steigenden Stromverbrauch das Stromnetz in Penzing 

angepasst?
8. Wie ist bzw. wird die Penzinger Bevölkerung auf Stromausfälle vorbereitet? 
9. Welche Maßnahmen werden getroffen um den steigenden Strombedarf zu decken ohne eine 

Netzüberlastung zu verursachen?
10. Wie wird der öffentliche Verkehr im Bezirk bei Stromausfall aufrecht erhalten?

Begründung

Öffentliches Interesse. 

Der steigende Strombedarf und die zunehmende Nutzung von elektrisch betriebenen 
Fortbewegungsmitteln bringen das vorhandene Stromnetz an seine Leistungsgrenze. 
Penzing war & ist auch schon von Stromausfällen betroffen. 1

Stellt sich die Frage wie wir darauf vorbereitet sind und geschützt werden.

BR Bernhard PATZER  
17.01.2017
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